

Jum'at Curhat Bersama Kapolsek, Serap Masukan dan Keluhan Masyarakat Kecamatan Sakti Pidie

Saumi Ramadhan - PIDIE.INDONESIASATU.ID

Feb 16, 2023 - 20:05



Kegiatan Jum'at Curhat Bersama Kapolsek Sakti Iptu Teuku Iskandar dalam rangka Menyampaikan masukan dan Keluhan Masyarakat terkait Tindakan Kejahatan dan Gangguan Kamtibmas lainnya dengan tema

PIDIE - Pada hari ini Kamis tanggal 16 februari 2023 sekira pukul 09.00 wib, bertempat di Wilkum Polsek Sakti Polres Pidie, tepatnya di Desa Lhok Panah

Kecamatan Sakti Kabupaten Pidie telah berlangsung kegiatan Jum'at Curhat Bersama Kapolsek Sakti Iptu Teuku Iskandar dalam rangka Menyampaikan masukan dan Keluhan Masyarakat terkait Tindakan Kejahatan dan Gangguan Kamtibmas lainnya dengan tema "Curhat Aman dan Nyaman Bersama Bapak Kapolsek Sakti".

Adapun Pers yang hadir dalam kegiatan tersebut Kapolsek Sakti Iptu Teuku Iskandar, Camat Sakti Nurmasiyah S.a.g, Danramil 12 sakti diwakili oleh batuud Serka Rianto, juga Kanit Intelkam polsek sakti Aipda Riki.ad serta ka SPKT III polsek Sakti dan Bhabinkamtibmas Polsek Sakti Desa setempat.

Masyarakat yang hadir Mukim Murong, Keuchik Lhok Panah, Keuchik cot cantek juga Tokoh masyarakat Lhok Panah dan Cot Cantek.

Penyampaian dari Kapolsek Sakti Iptu Teuku Iskandar tentang Contact person Hot Line Polres Pidie, bahwa setiap masyarakat yang mengadu langsung diterima oleh Kapolres Pidie dan akan dirahasiakan identitasnya, juga himbuan dan sosialisasi terkait Tindak Kejahatan terutama penyalahgunaan narkoba, Judi Online serta Guantibmas lainnya.

Pada kesempatan itu oleh Tokoh Masyarakat agar terus melakukan pemberantasan narkoba dan perjudian yang meresahkan masyarakat lainnya, kami selaku masyarakat tetap mendukung tugas Polri baik secara langsung maupun tidak langsung, kami selaku tokoh masyarakat memohon kepada bapak kapolsek sakti tentang penanggulangan satwa liar yaitu Gajah liar yang turun ke pemukiman sangat meresahkan warga diperkebunan kami, dikatakan oleh Tgk iskandar Imum Mukim Murong Kecamatan sakti.

Ditambah penyampaian dari Keuchik Desa Lhok Panah usman tentang permasalahan banyaknya lahan tidur yang tidak dibersihkan oleh masyarakat pemilik lahan karena pemilik lahan bukan penduduk Kecamatan Sakti.

Tanggapan dari Kapolsek Sakti Alhamdulillah terima kasih saya ucapkan kepada Bapak semua atas waktunya, yang sudah menghadiri kegiatan Jum'at Curhat.

Sebagaimana kita ketahui bersama permasalahan Narkoba di Kec. Sakti sudah sangat meresahkan, terkait hal tersebut saya selaku Kapolsek Sakti mengharapkan bantuan dan dukungan dari para tokoh- tokoh masyarakat dalam Kecamatan Sakti untuk sama - sama kita menjaga dan mencegah terkait hal tersebut dan gangguan Kamtibmas lainnya, dan kami berharap bila mengetahui adanya kegiatan transaksi maupun pesta narkoba supaya segera melaporkan ke pihak Kepolisian setempat.

Dalam hal ini adanya kebijakan dari Bapak Kapolda Aceh yaitu apabila ditemukan pemakai narkoba yang baru agar segera dilakukan Pembinaan supaya tidak dapat berimbas kepada masyarakat lainnya, ujanya.

Kita ketahui bersama saat ini Polisi lagi maraknya melakukan pemberantasan Perkara Judi online di tiap - tiap daerah termasuk di Wilayah hukum Polres Pidie bahkan Bapak Kapolda Aceh juga sudah mengirim surat ke Kominfo supaya dapat memblokir situs tersebut.

Selanjutnya perihal tentang Satwa Gajah liar yang meresahkan warga, saya selaku kapolsek sakti akan mencari solusi berkoordinasi dengan dinas BKSDA Aceh.

Mengenai tentang kebun lahan tidur yang tidak di bersihkan yang sudah semak dengan hutan lebat di perkebunan di gampong lhok panah Kecamatan Sakti Kabupaten Pidie, saya selaku Kapolsek Sakti akan berkoordinasi dengan Muspika Sakti untuk membuat surat edaran kepada pemilik kebun yang tidak di bersihkan perkebunan Desa Lhok panah Kecamatan Sakti Pidie.

Saya selaku kapolsek sakti mengucapkan terimakasih terhadap para tokoh masyarakat sakti yang telah mendukung program Jumat curhat di Kecamatan Sakti, ucapnya Kapolsek Sakti.(Saumi).